

Senador Chahuán denuncia ante la PDI suplantación de identidad en medio de elecciones internas de RN

Una denuncia ante la PDI contra quienes resulten responsables y hasta las últimas consecuencias, interpuso el Senador de Renovación Nacional, Francisco Chahuán, luego que desconocidos suplantaran su identidad en medio del proceso de elecciones internas de la colectividad.

Según consta en el testimonio del Parlamentario, entregada en la Unidad de Investigación Criminal de la Policía de Investigaciones, durante toda la jornada de este sábado 19 de junio, decenas de militantes han recibido llamados telefónicos donde a través de un audio cortado y sacado de una conferencia de prensa, se entrega un mensaje llamando a votar por Chahuán, haciéndose pasar por el senador, lo cual está prohibido por el estatuto RN y configura una suplantación de identidad.

Anuncio Patrocinado

“El llamado está dirigidos a militantes del partido, llamando a votar por nosotros, un llamado que según me consta por los mensajes que he recibido, era entrecortado, como que se caía un teléfono, puede haber sido algún extracto de alguna conferencia de prensa, pero claramente aquí hay una acción maliciosa que busca perjudicar a nuestra lista. Yo quiero lamentar que estos hechos ocurran, sobre todo después de haber luchado para que hubieran elecciones democráticas en RN y que la militancia pudiera expresarse libre y soberanamente. Quiero esperar con calma y prudencia que la PDI de con los autores de estos hechos, se asuma la responsabilidad de quienes están incurriendo en estos actos”, sentenció Chahuán.

Finalmente, el parlamentario lamentó los distintos intentos de enlodar este proceso electoral, se restringió la función de apoderados, se presentaron irregularidades en el envío de los votos a algunos distritos y ahora ésta suplantación que será investigada por la Fiscalía de Viña del Mar, porque se trata de un intento por enlodar su nombre o derechamente una maniobra política para posteriormente desacreditar el proceso de elecciones internas.

Senador Chahuán denuncia ante la PDI suplantación de identidad en medio de elecciones internas de RN

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?